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   毎週月曜日　博 多 温 泉  直行
無料送迎定期バス運行中 源泉 100％

かけ流し（ ）

お帰りは15：45出発
入場料800円、カラオケ無料
国内最高評価の塩化物療養泉
詳しい運行表、お問い合わせ

福岡市南区三宅３丁目 19-7
℡ 092-551-4126
博多温泉 旅館 富士の苑
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　原田・桜原・井野・宇美東小学校区コミュニ
ティ運営協議会で平成 29 年度の総会が行われ
ました。
　各小学校区コミュニティ運営協議会におい
て、さまざまな事業計画が立てられており、今
後の地域コミュニティ活動が期待されます。ま
た、宇美小学校区コミュニティ運営協議会は、
５月に総会を予定されています。

原田・桜原・井野・宇美東小学校区コミュニティ運営協議会総会が行われました！

固定資産税第１期、軽自動車税　５月３１日 (水)今月の納付期限
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原田 ・桜原小学校区コミュニティ運営協議会で介護予防教室 （体験会） が行われました！
　原田・桜原小学校区コミュニティ運営協議会
で介護予防教室（体験会）が行われました。内
容はタブレットを使った記憶力問題、ボールや
指を使った軽運動で、参加された方は楽しみな
がら介護予防に取り組まれていました。また、
原田・桜原小学校区コミュニティ運営協議会で
は、平成２９年６月の本格実施に向けて準備が
行われています。


